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Volunteer Reception at Chalet Pruche



Réception des bénévoles au Chalet Pruche



We celebrated the 49 registered volunteers who logged an amazing 2257 hours at the Arboretum with a ‘5 à 7’ in early October. We know that many more hours were given but not logged; however every bit is appreciated.



Nous avons fêté par un cinq à sept au début octobre les 49 bénévoles qui ont contribué 2257 heures de leur temps à l'Arboretum. Nous savons que beaucoup plus d'heures non signalées ont été données. Sachez que tout votre travail est apprécié.



A note of thanks to Christine Duke who gave 120 hours in the office and good wishes on your new job!



Un mot de remerciement à Christine Duke qui a consacré 120 heures au bureau, et nos meilleurs vœux pour votre nouveau travail!



If anyone has a few hours to spare to help out in the office or selling Christmas trees please call 514-398-7811 or mail us at [email protected]



Si quelqu'un dispose d’heures libres pour aider au bureau ou à la vente des arbres de Noël, téléphonez au 514 398-7811, ou envoyez un courriel à [email protected].
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Annual Fall Clean-up



Nettoyage annuel d’automne



The intrepid volunteers who showed up on October 23 had to brave unseasonably warm, sunny and mosquito free weather for this year's fall Trail Clean-up day. Though more volunteers would have been welcome, there were enough capable hands to prepare all of the trails for the coming winter. Thank you to everyone who came out!



Les volontaires intrépides qui se sont présentés le 23 octobre ont dû braver une belle journée exceptionnellement chaude, ensoleillée et sans moustiques lors de la journée d’entretien des sentiers. Même si davantage de bénévoles auraient été les bienvenus, nous avons réussi à préparer toutes les pistes pour l'hiver à venir. Merci à tous ceux et celles qui sont venus!



For those of you who missed out, you can still do your part by alerting staff at Pines Cottage if you see any new fallen trees or big heavy branches that are blocking trails.



Si vous n’avez pas pu venir, vous pouvez toujours faire votre part en signalant au personnel de l’Accueil les arbres nouvellement tombés ou les grosses branches qui bloquent les sentiers.



Winter Solstice Celebration



Célébration du solstice d’hiver



Come celebrate winter on Sunday, December 19th from 1:00 to 2:30 pm at the Arboretum’s Conservation Centre. Your ticket includes hot chocolate, cookies, ornament-making and decorating an outdoor tree. The cost for members is $5.00 per vehicle and $10.00 per vehicle for non-members.



Venez célébrer l’hiver le dimanche 19 décembre de 13h00 à 14h30 au Centre de conservation de l’Arboretum. Votre billet inclut le chocolat chaud, les biscuits, la fabrication de décorations et la décoration d’un arbre en plein air. Le forfait est de 5,00$ par véhicule pour les membres et de10,00$ par véhicule pour les non-membres.



To reserve your ticket, please call the gatehouse at 514-398-7811 or send an email by 15 December to [email protected]



Pour réserver votre billet, téléphonez à l’accueil : 514 398-7811, ou envoyez un courriel avant le 15 décembre à [email protected]
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From the Plant Propagation Team



De l’équipe de multiplication des plantes



Those who are volunteering to revegetate the pipeline swath have been active in the late fall collecting and pitting fruits of various native species, transplanting saplings and sowing seeds both in situ and in our cold frame. Many thanks to George Panciuk, Bill Skorski, Phyllis Holtz, Sushant Jha and Diana Wood for their keen involvement with this project.



Les bénévoles qui travaillent à revégétaliser l’emprise ont été actifs cet automne à cueillir et à dénoyauter les fruits de diverses espèces locales, à transplanter de petits arbustes et à préparer des semis in situ et dans une couche froide. Un grand merci à George Panciuk, Bill Skorski, Phyllis Holtz, Sushant Jha et Diana Wood pour leur enthousiasme.



Photo: George Panciuk and the morning’s crop of Winterberry saplings (c) Bill Skorski



Image : George Panciuk et la récolte matinale de tiges de houx indigène (c) Bill Skorski



Instant access to the Arboretum Events Calendar -



Accès instantané au Calendrier des événements de l'Arboretum -



Click:



Cliquez sur :



http://goo.gl/Kc4Ow



http://goo.gl/Kc4Ow
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Christmas Trees



Arbres de Noël



It’s almost that time of year again and Santa needs to recruit some elves to help sell Christmas Trees to our members and the public. If you have a morning or afternoon free during December, why not consider assisting people to choose their trees at the gatehouse ... It’s a lot of fun and you get a great opportunity to socialize with visitors at this happy time of the year. Give the office a call and put your name on the volunteer’s list.



Eh oui, le moment est déjà venu : le Père Noël recrute des lutins pour l’aider à vendre des sapins de Noël à nos membres et au public. Si vous avez une matinée ou un après-midi de libre en décembre, venez donc aider les gens à choisir leur arbre au chalet d’accueil... On s’y amuse ferme et, en cette joyeuse saison, c’est l’occasion de contacts agréables avec les visiteurs. Appelez le bureau pour ajouter votre nom à la liste des bénévoles.



If you can’t help, do at least make a note that the Arboretum’s trees are better, happier, healthier trees than the sad things available elsewhere. Support your favorite cause and make sure to buy an ArboTree for Christmas this year.



Si vous ne pouvez pas nous aider, sachez que les arbres de l’Arboretum sont plus beaux, plus heureux et plus sains que certains des échantillons tristounets qu’on trouve ailleurs. Apportez votre soutien à une bonne cause en achetant un arbre de l’Arbo pour Noël.



Norway Maple Culling Activity



Jardinage forestier



Some of you may have noticed that many Norway Maples in the forest edges around the Maple Corner have a ring of bark missing. We have recently initiated a program to eradicate this non-native invasive species from our Sugar Maple forest stands. On October 19, a group from McKesson Canada kick started the project by spending an afternoon as forest stewards. On the occasion, they learned how to distinguish the Norway from the Sugar Maple and experimented the girdling of trees with various tools.



Certains d’entre vous ont peut-être remarqué qu’un anneau d’écorce manque à de nombreux érables de Norvège à la lisière des forêts qui bordent le Coin des érables. Nous projetons d’éradiquer de nos peuplements cette espèce exotique envahissante. Le 19 octobre dernier, des gens de chez McKesson Canada ont initié le projet en devenant forestiers pendant un après-midi. À cette occasion, ils ont appris à distinguer l’érable de Norvège de l’érable à sucre et ont expérimenté l’annélation des arbres à l’aide de divers outils.



For their much appreciated contribution to the health of our native stands, thank you to: George Craigie, Philippe Girard, Diane Lapointe, Joe Marcone, Nadia Marigliano, Nathalie McGrath, Phamus Provencher, Heather Thullner, Deborah Trenholm, Darlene Wilkes, and event coordinator Amber Britenbaugh.



Nous remercions George Craigie, Philippe Girard, Diane Lapointe, Joe Marcone, Nadia Marigliano, Nathalie McGrath, Phamus Provencher, Heather Thullner, Deborah Trenholm, Darlene Wilkes, et la coordonnatrice Amber Britenbaugh pour leur contribution très appréciée à la santé de nos peuplements indigènes.
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Maple Culling McKesson Canada reps participating in a team building activity at the Arboretum Jardinage forestier Les représentants de McKesson Canada au cours d’une activité de renforcement d’équipe



Winter Finches and Seeds for the Birds



Fringillidés d’hiver – graines pour les oiseaux



Chris, the Arboretum’s resident naturalist, has written some informative articles about the seasonal appearance of Winter Finches in our forest and about feeding the birds in winter... You can read it on our on-line Nature Journal at http:// morganarboretum.org/nature/ .



Chris, le naturaliste en résidence de l’Arboretum a rédigé quelques articles informatifs sur l’apparition saisonnière de fringillidés d’hiver dans notre forêt et sur l’alimentation des oiseaux en hiver. Vous pourrez les lire en ligne dans notre journal Nature (en anglais) à http://morganarboretum.org/nature/ . Si vous aimez voir les mésanges venir manger des graines dans votre main, n’oubliez pas que vous pouvez vous procurer des petits sacs de graines au chalet d’accueil. Achetez-en un en arrivant pour votre prochaine promenade.



If, like many, you enjoy having the Chickadees come and take seed from the palm of our hand, remember that the gatehouse will sell you small bags of seed for this purpose. Pick one up when you arrive for your next walk
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